

ACTO CON MOTIVO DEL DIA DE LA POLICIA NACIONAL

El 4 de octubre pasado, esta delegación de la Real Hermandad fue invitada a asistir a los actos de celebración en Tarragona, del “Día de la Policía Nacional”. Para ello una delegación de la Junta Directiva, acompañaron a lo largo de la mañana de ese día a los miembros de nuestro Cuerpo Nacional de Policía.

Los actos se iniciaron con una misa en la Iglesia de San Pedro del barrio pesquero del Serrallo en Tarragona, oficiada por el Obispo de Tarragona Rvdmo. Sr. D. Joan Planellas para más tarde seguir con el acto institucional, en el muelle de Costa del Puerto de Tarragona.



El acto fue presidido por el Subdelegada del Gobierno en Tarragona Ilma. Sra. Dña. Elisabet Romero Álvarez, el Alcalde de nuestra Ciudad Ilmo. Sr. D. Rubén Viñuales Elias, el Comisario Jefe Provincial del C.N.P. D. Miguel Angel Ferrero Cuesta, siendo estos acompañados por El Teniente Coronel Jefe de la Comandancia de la Guardia Civil de Tarragona, Jefe del Cuerpo de Mossos d’Esquadra para Tarragona, Comisario del C.N.P. de Tortosa e Intendente Jefe de la Guardia Urbana de Tarragona.

Conto así mismo con la presencia diferentes Diputados al Congreso y al Parlamento de Cataluña, además de mandos de Policías

Locales de nuestra Provincia, Policía Portuaria y directivos de empresas de seguridad privada, además de familiares y personal veterano del Cuerpo.

Durante el acto tomaron la palabra el Comisario Jefe Provincial, el Alcalde nuestra Ciudad y la Subdelegada del Gobierno, respectivamente.

Con la entrega de condecoraciones a miembros del Cuerpo Nacional de Policía y Mossos d’Esquadra finalizo la parte dedicada al reconocimiento y dedicación policial.



Seguidamente y con los asistentes puestos en pie, se dio paso al acto a los caídos de todos los tiempos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y de las Fuerzas Armadas, depositando una corona de laurel y entonando el “La muerte no es el final”.

El Himno del Cuerpo Nacional de Policía puso el colofón final a los actos sirviéndose a continuación un refrigerio para todos los asistentes al acto. Desde esta delegación agradecemos una vez más la invitación recibida para asistir a los por el “Día de la Policía Nacional” y sus Patrones los Ángeles Custodios, deseándoles los mejores éxitos en sus futuros servicios.